
La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, se sirva 

gestionar ante la Empresa Provincial de la Energía para que la misma 

evalúe la instalación de medidores comunitarios de energía eléctrica y el 

cobro de una tarifa social en el barrio "La Tablita" de la ciudad de Villa 

Gobernador Gálvez, departamento Rosario. 
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Señor Presidente: 

FUNDAMENTOS 
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Se trata de un asentamiento muy humilde. Pero a pesar de la gestión 

realizada por las familias que se movilizaron para lograr contar con energía 

eléctrica, siguen sin recibir respuesta. La pretensión apunta a contar con el 

servicio a cambio del pago del mismo, aunque conforme a sus posibilidades 

dado el estado de vulnerabilidad en el que viven. De ahí  la propuesta de 

poder establecer una tarifa social. Así incluso lo han visibil izado a través de 

redes sociales y ha sido recepcionado por un portal de noticias de la 

ciudad1•  

En una visita al Barrio "La Tablita" de la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, 

los vecinos me han manifestado su inquietud ante la falta de servicios 

básicos en el barrio, especialmente el servicio de energía eléctrica. 

Manifiestan que han gestionado ante la Empresa Provincial de la Energía la 

instalación de medidores comunitarios y se cobre tarifa social a aquellos 

vecinos que pueden pagar por el servicio, pero que no han tenido respuesta 

alguna. 

La demora está complicando cada vez más la situación de dichas familias, 

ya que el suministro -a partir del único medidor existente- sufre constantes 

bajones de tensión, quemándoles los pocos aparatos electrónicos que 

poseen. Se trata de una necesidad que incide directamente en la calidad de 

vida de estos santafesinos que, reitero, manifiestan querer regularizar la 

situación pagando por el servicio a través de una tarifa social. 

1 Portal digital "VGG Noticias", "Cuevas: 'Seguimos insistiendo en q u e ·  sin agua 
potable no podemos avanzar como ciudad'", 30/01/2021, disponible en 
https://periodjcovqgnoticias.com.ar/2021/01/30/cuevas-sequimos-insjstiendo-gue 
sin-aqua-potable-no-podemos-avanzar-como- 
ciudad/?fbclid =IwAROc6DGDJOn lxONOIRxBhhVkJ us61 Ma4vGdfkkRMuSdxaSJbOXHk 
DFStTmE 
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de la presente iniciativa. 
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